

Forschung & Bildung

Der Großraum Nürnberg ist eine der deutschen Regionen mit den meisten naturwissenschaftlich-technischen Erfindungen. Bei den Patentanmeldungen je Einwohner liegt die Region auf dem dritten Platz. In den Hochschulen und Forschungseinrichtungen, aber auch in Unternehmen arbeiten Wissenschaftler und Entwickler an anwendungsorientierten Projekten. Schwerpunkte sind Informations- und Kommunikationstechnologie, Energie, Verkehr und Logistik, Leistungselektronik, Automation, Medizin und Gesundheit, Mechatronik. Damit gehört Nürnberg zu den Top Ten der High-Tech-Regionen Deutschlands.

Bildung beginnt in Nürnberg schon im Vorschulalter, etwa mit Sprach- und Leseförderprogrammen in Kindertagesstätten. Sie setzt sich fort in einer breiten Palette allgemeinbildender und beruflicher Schulen.

Die Hochschulen in der Region Nürnberg haben großes wissenschaftliches Potenzial in der gesamten Bandbreite der Wissensdisziplinen und bieten ein breitgefächertes Lehrangebot. An der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, der Evangelischen Hochschule, der Georg-Simon-Ohm-Hochschule, der Hochschule für Musik und der Akademie der Bildenden Künste studieren rund 45 000 junge Menschen.